
デジタル田園都市構想について
地域振興について  村田俊太郎 議員

㉄①コワーキングスペースとシェアオフィスの県内設 
置状況と本市の考えは？②スマート農業の現状と今 

後の取組は？③町家物語館に金魚水槽の設置と町家カフェ 
でのジュースの販売の考えは？

答①奈良市・天理市・生駒市など9市町村の施設が設 
置されており、本市としては、将来的な必要性も検 

証し、設置の検討をします。②ドローンによる薬剤散布、 
ＧＰＳを活用した田植機、ビニールハウス内の換気扇の自 
動運転等の実績があり、今後、営農者等のニーズの把握に
努め、導入補助等の調査研究をしていきます。③金魚水槽
の設置は、場所や時期、維持管理についてもよく検討しな 
ければならないと考えます。ジュースの販売は検討します。

都市計画について
  林　浩 史 議員

㉄①郡山城跡公園の玄関口となる三の丸緑地公園の整 
備計画は？②様々な可能性を秘めた都市公園の整備

や維持管理において、もっと民間や地域の自治会などの意 
見を取り入れ連携しながらイベント開催などに有効活用し 
ていくべきですがどのように考えていますか？

答①三の丸緑地公園の整備は、パークＰＦＩ（公募設 
置管理制度）の手法を活用し、民間事業者による飲 

食施設を核とした全面リニューアルを計画、憩い・集うた
めの公園利用を考えています。②市内の都市公園が交流の 
場としての本来の機能を市民の手により維持し続けられる
ように、今後も地域の自治会を利用の主体として、公園を 
有効活用できるよう公園管理の手法を検討していきます。

学校給食について
  尾口　五三 議員

㉄学校給食の現状を答弁頂いて、給食費の無償化や減
免のお考えを聞きました。子育て支援・少子化対策

や定住・転入の促進にもなる施策ですので、ぜひ実施する
ように指摘しました。

答本市では貧困対策としては、就学援助制度があり、 
少子化対策としても、様々な事業に取り組んでおり 

ます。第3子以降の児童生徒に係る学校給食費を無償化、 
また一部を減免するご提案については、限られた財源の中 
で子供たちを取り巻く環境や学校教育の課題などに対して、 
どのような施策や支援を優先するべきであるか、今後、さ 
まざまな観点から研究して参りたいと考えております。
・他の質問項目：会計年度任用職員について

新たな経済対策の進捗状況について
  福田　浩実 議員

㉄①電子版プレミアム付商品券事業の開始時期や周知 
方法、利用期間は？②民立保育園等の保育士や学童 

保育所の指導者に対し、直接賃金が上乗せされますか？

答①実施の予定時期は、6月頃から店舗を募集し、利 
用期間は8月頃からの3 ヶ月間と考えています。店

舗、市民への周知は、その都度、市広報紙やホームページ、 
ＬＩＮＥで広報し、また、ポスター、チラシなどで多くの 
方に利用していただけるようにＰＲします。②民立保育園 
や学童保育所の運営事業者から提出された実施計画を精査 
した後、事業者に対し補助金を交付します。また、事業実 
施後には実績報告により保育士等への賃金の支払い状況を 
確認し、その実績に応じて補助金を清算いたします。

ウイズコロナと感染対策について
 丸谷　利一 議員

㉄当面するオミクロン対策の課題は3回目の接種であ 
る。上田市長は1月の記者会見で高齢者の3回目の 

接種は2月末までに完了したいと言明していたが3分の1 
が未接種である。東京都狛江市や奈良県桜井市長は3回目 
でモデルナの接種を公表し市民に接種を奨励した。上田市 
長の接種の有無と接種促進のリーダーシップについて。

答接種はかかりつけ医にお願いしており、迷惑がかか 
るので写真という形は取らなかった。2月はあくま 

でも目標であって、交互接種に対する不安もあり、なかな 
か進まなかったのが現状だが、「丁寧に、あせらず、安全 
に」を合言葉にして進めていただいた。国や県の平均を上 
回っており、十分とは言えないが達成できたと思っている。

ジェンダー平等関連について
  德 野　衆 議員

㉄①次期男女共同参画基本計画ではジェンダー平等を
進め、コロナ禍の女性を守る対策や女性の参画拡大 

の目標引き上げを求めるがどうか？②同性婚を認めるパー 
トナーシップ宣誓制度が全国で増える中、ファミリーシッ 
プ制度もできないか？③公共施設トイレに生理用品設置を 
要望してきたが無料の「オイテルシステム」設置はどうか？

答①第四次計画ではSDGsに基づくジェンダー平等の
視点も取り入れた内容で検討しております。②ファ 

ミリーシップ制度については、国会でのLGBT議論の動向 
を注視してまいりたいと思います。③新庁舎1階の女子ト 
イレ及び多目的トイレにオイテルシステムを6台設置する 
予定で準備しております。
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